
Buongiorno, sig. Sindaco

Sper che la Sua proposta sia una provocazione, e sicuramente non adotterà il provvedimento per mettere due 
linee per una per i Rom e l'altra per  gli altri suoi cittadini. E si, anche perchè i Rom di Borgaro sono bene o 
male suoi cittadini..forse problematici ma qui apriremmo un discorso che non posso sostenere con fatti  non 
conoscendo bene la Sua realtà.
Comunque volevo darLe un modesto consiglio, ad esempio qui a Piacenza sulle linee degli autobisu negli ultimi 
anni si verificano molti casi di bullismo, maleducazione verso gli autisti che ultimamente ha causato un scatto 
d'ira di un autista con un ragazzo paseggero; la cosa è stata filmata con il telefonino e postata su youtube, da 
qui è nata una polemica pro e contro l'autista, pro e contro i bulletti che devastano gli autobus.
Bene semba che l'agenzia che gestisce il trasporto voglia installare delle videocamere interne per controllare 
cosa succede sugli autobus ed avere una chiara riproduzione di eventualli avvenimenti sgradevoli ed individuare
con certezza il colpevole. 
Per cui valuti Lei di installare videocamere , che attualmente costano relativamente poco, per avere 24h su 24h 
sotto controllo la situazione e individuare certamente i molestatori e/o delinquenti che creano gravi disagi agli 
altri passeggeri.
Spero che non voglia far etichettare la Sua cittadina come la nuova capitale dell' apartheid che sarebbe un 
pessimo primato.
cordiali saluti

celso daniele capucciati
Piacenza 


